

団長の弓です。私の現役時代は仕事に追われ、趣味を楽しむことなどできませんでした。クラシックとミュージカルのファンでしたので、休日に音楽鑑賞するのが一番の楽しみでした。

しかし、定年前、会社で「定年後の人生」について講義をしてもらったとき、「晩年の人生をただ暇に流されてはいけない」と聞き、ショックを受けました。

そのこともあって完全に定年になったとき、すぐ「料理」、「墨絵」と「コーラス」を習い始めました。料理は一年、墨絵は四年で一応卒業しました。

今も続けているコーラスは、私にとっては大きな憧れの趣味になっています。楽譜を満足に読めないのに、もう10年も過ぎました。

長続きしているのは、親しみのある曲が歌えること、それと「発声指導」など教えてくれる先生方（宮本先生と桑本先生）のお陰だと感謝しています。

楽譜に弱くても大丈夫です。堂々と歌えるように指導してもらえます。

そして今年、生徒の中の5名が、とうとう12月2日に大阪城ホールで開催される「サントリー1万人の第九」合唱団に入団が決定し、8月末の練習から挑戦してきます。

私が言いたいことは一言、「コーラスは楽しいですよ!!」。

ぜひ見学に来てください。お待ちしております。

平成24年8月1日

男声合唱団 阪南メンネルコール

団長 弓 武士